

# En el Día Internacional de los Derechos Humanos...

## UNICIENCIA



## Reafirma el compromiso con su defensa y promoción!

Hoy, **10 de diciembre**, conmemoramos una fecha que nos recuerda la importancia de proteger, promover y garantizar la dignidad y los derechos fundamentales de todas las personas.

Desde el **Observatorio de Derechos Humanos y Paz de Uniciencia**, queremos destacar los esfuerzos realizados durante este año en pro de la justicia social, la igualdad y la construcción de una cultura de paz en Santander y Colombia

### Logros destacados en 2024:

#### 1. Investigación aplicada:

Hemos llevado a cabo proyectos como el análisis de violencias en contextos de Santander y estudios sobre la trata de personas, generando documentos de contexto que aportan a la toma de decisiones en políticas públicas.



#### 2. Divulgación del conocimiento:

Publicamos boletines trimestrales sobre las principales problemáticas en derechos humanos en la región, sensibilizando a la comunidad académica y social. Además, realizamos eventos como el cine foro Derechos Humanos en América Latina, fomentando el debate y la reflexión crítica.



#### 3. Educación y sensibilización:

Desarrollamos actividades pedagógicas como la tertulia *Oriente Medio Hoy*, dirigida por el Dr. Víctor de Curra Lugo, y capacitaciones a estudiantes y líderes sociales sobre mecanismos de defensa y promoción de derechos, como la realizada en convenio con las personerías del Departamento en 2024-2.



#### 4. Espacios de memoria y visibilización:

Organizamos la exposición fotográfica *Caminos de Paz* en alianza con la Agencia de Reincorporación Nacional, visibilizando las historias de resiliencia y reconstrucción de vida después del conflicto en nuestra región. Etc.



#### Nuestra proyección para 2025:

Continuaremos fortaleciendo el Observatorio como un espacio de investigación, pedagogía y acción en derechos humanos. Nuestro enfoque incluye la articulación con instituciones locales y nacionales, la generación de alertas tempranas sobre violaciones de derechos, y la promoción activa de una cultura de paz.

Desde el Observatorio de Derechos Humanos y Paz de Uniciencia, reafirmamos nuestro compromiso de trabajar incansablemente por un mundo donde todos los derechos sean respetados.



¡Sigamos construyendo paz, justicia y dignidad para todos!